
本校は、「オリンピック・パラリンピック教育推進校」として、オリンピック・パラリンピックを通して、障

害者理解や共生社会の実現を主な目的として３年生は「ゆるスポーツ」、４年生は「ブラインドサッカー」、５

年生は「車いすバスケット」と様々な学習を進めてきました。１月２４日（月）には、東京パラリンピックの

男子ゴールボールに日本代表として出場した田口侑治（たぐち ゆうじ）選手を本校にお迎えして、講演会をし

ていただきました。講演会では、田口選手自身お話や「ゴールボール」という              

競技についてなど、小学生にもわかりやすくお話をしてくださいました。「ロマ             

ン」「挑戦」「感謝」を大切にして取り組まれてきたそうで、子どもたちにとっ             

て、パラリンピックがぐっと身近になった気がします。これからもさくらっ子              

みんなで、田口選手を応援していきたいと思います。 

 

 

１月１５日（土）に、三井アウトレットパーク横浜ベイサイドで、自分達が考えた 

ゆるスポーツを発表しました。当日は、見に来て下さった保護者の方や一般の方にゆる 

スポーツ体験していただきました。また、午後は横浜で取れた昆布を使ってのゆるスポ 

ーツを体験し、たくさんの人とのつながりを感じることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

１月１2日（水）に、体育館にて車いすバスケット体験をしました。 

当日は、下村浩之選手、丸山弘毅選手にお越しいただき、競技用車いすの 

乗車体験をはじめ、6チームに分かれたミニゲームを行いました。 

また、体験後の質問では「選手の得意技」や「障害を通じて困っていること」 

など様々な面から選手とつながる時間を設けることができました。 

 

 

            

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ゆるスポーツをやってみるところから実際に作って

みるところまでを体験しましたが、やるのは簡単だ

ったけど、自分が考える立場になってみるととても

難しかったです。 

・みんなの意見をまとめるのは大変だったけど、それ

が形になったときには達成感がありました。 

・子どもと大人が公平に楽しめるスポーツを考えたけ

れど、スポーツに限らず平等に暮らせる世の中にな

ればいいなと思いました。 

・ゆるスポーツを通して、人とつながれました。 

・車いすバスケットを体験して、毎日車いすで生活している人はとても

大変だと感じました。この競技はとても難しかったですが、選手の方々

のお手本や教えて頂いたことで、楽しむことができました。 

・車いすが自分の思う以上に大変ということと、その車いすが足の不自

由な人にとっては足になるということが今回の体験で分かりました。 

・車いすは自分が実際に体験すると、こんなにもコントロールができな

いことを初めて知りました。選手の皆さんのすごさを感じました。 



１年 人権学習 

・コートジボワールのカカオの生産量が世界１位だと知りました。コートジボワールは日本から遠いけれど、

少し距離が近づいた気がしました。 

・コートジボワールで人気のあるスポーツを教えてもらい、コートジボワールに行ってみたくなりました。 

  

市内小中学校がアフリカの一国を交流国と定めて交流を行うことにより、アフリカ各国への理解を深めること

を目的として、「アフリカとの一校一国」を実施しています。桜岡小学校は「コートジボワール」との交流を毎年

行ってきました。今年も１月１７日（月）と２１日（金）にコートジボワール大使の方に来ていただきました。コ

ートジボワールの食べ物や衣装についてのお話をいただき、各学年からの歌やダンスの披露を通して交流が行わ

れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年 東京見学 

全国学校給食週間 

１月２４日（月）から３０日（日）日は全国学校給食週間です。桜岡小学校でも、給食委員会の児童が中心と

なって、毎日の給食についての関心が高まるよう考えて計画しました。バランスのよい食事の大切さや食べ物に

含まれる栄養素について、劇やクイズや調理員さんの一日を追った掲示物を通して、さくらっ子に伝えました。 

 

1月 11日（火）に東京見学（国会議事堂と科学技術館）に

行ってきました。社会科で学習している政治が、どんなとこ

ろで行われているのかを直接見てくることができました。 

・国会議事堂の中は豪華な造りになっていて、通路もたくさ

んありました。そのくらい多くの人が会議に参加すると考

えると、もっとも重要な会議を行っているのだなと考える

ことができました。国会議事堂は日本にとって欠かせない

建物だということが分かりました。 

・科学技術館では、色々な体験ができました。特に、自転車

を漕ぐと電気が溜まり、電化製品が動くという装置が面白

かったです。科学の魅力を感じ、新しい知識を得ることがで

きました。 

1月 14日（金）に、地域の方をお招きして、人権福祉体

験学習を行いました。地域の方と一緒に「お手玉ボッチャ」

や「旗揚げゲーム」を楽しむことを通して、地域の方との

『つながり』をより深めることができました。 

・ちいきの人といっぱいあそべてたのしかったです。ちい
きの人に、ボッチャのたまをいれるわざをおしえてもらっ
たり、アドバイスをもらったりして、うれしかったです。 

・ボッチャのときに、ちいきの人がヒントをくれました。
いわれたようになげたら、いっぱいたまが入りました。ち
いきの人ともっとつながったと思います 

・ちいきの人とさいしょとさいごにおはなしできて、うれ
しかったです。 

・はたあげゲームやボッチャをいっしょにやって、ちいき
の人ともっとなかよしになりました。 

 

 


